

🎣夏休みも、いよいよ後半戦！ 頑張るぞ☆☆

長かった夏休みも、残すところあと10日間。そろそろ2学期に向けて準備を始めないといけませんね。みんな夏休みも朝早くから児童クラブを利用してくれたので、早起きは問題なくできるよね。勉強だって午前1時間、午後1時間は規則正しく机に向かっていたので、2学期が始まって、慌てる必要はありませんね。

それでもちょっと不安だという人は、始業式の日を持って行くものは何か、早めに確認しておくこと。そして、もう一度「宿題が終わっているか」見ておくことが大切です。まあ、明和の子はみんな、きっと大丈夫だよ。

さあ、2学期は楽しいことが盛りだくさんだよ。学校でも、そしてもちろん明和児童クラブでも、充実した最高の2学期にしましょう。



＼お勉強道具を持ってきてね📖📝📚

夏休み中にも、午前と午後の2回、学習の時間を設けています。夏休みの宿題が終わってしまった子は、何をしたいか分からなくて困っているようです。復習的なドリルを用意していただくなどして、お子さんが学習に取り組めるようご協力をお願いします。特別にドリルがなくても「1学期の算数ドリルをもう一度ノートにやってみる」「1学期の漢字ドリルを見ながら漢字練習をする」といった復習も、とても大切だと思います。お子様と相談して、何か取り組みやすい勉強道具を持たせていただくと助かります。また、ある程度学習が終わったら、読書をするように声を掛けています。夏休みの後半を読書に充てるのも素晴らしいですよ。本などを持たせていただくのも大歓迎です。

※筆箱の中に消しゴムがない、鉛筆が削ってない、といった児童も見られます。児童クラブに行くときにも、ちゃんと自分なりに準備する習慣をつけておくと、2学期のスタートがスムーズにいくと思います。

(おまけ！・・・ハンカチを持ってない子も結構います。お声かけください)

お願い……

利用予約システムでは、いつも大変お世話になっております。以下の点につきまして、よろしくお願いいたします。

- 必ず前の月の26日までに次の月の予約を登録してください。利用登録後、キャンセルする場合も、必ず「利用予約システム」を活用し、キャンセルできているかどうか、ご確認いただくと助かります。
- キャンセルができなかった場合には、お手数ですが電話にてご連絡ください。現在「連絡メール」での連絡は受け付けておりません。

楽しかったよ！夏のお楽しみイベント

♪ラフターヨガ教室♪

7月23日(水)には、市から講師の先生をお呼びしてラフターヨガの体験をしました。ヨガというと「瞑想する」「体をゆっくり動かす」といったイメージを勝手に持っていたのですが、「笑うことで心を解放する」といった内容で、「ハハハハ…」と何度も声に出して活動しました。

🔍化石教室🔍

7月29日(火)には、化石教室を開催しました。今年も原澤大先生にお世話になって、ビカリアという巻き貝のレプリカ作りをしながら、化石について学習しました。アンモナイトと違ってビカリアは細長く、レプリカ作りはちょっと難しかったようですが、低学年の子もみんな真剣に取り組んでくれました。



📖読み聞かせ📖

7月30日(水)には、プレイルームで「読み聞かせ」活動を行いました。市の出前講座の先生をお呼びし、低学年と高学年の2部に分けて実施しました。どちらも、それぞれの子どもの実態に合った内容で「人の優しさについて」語りかけるように読み聞かせをしていただきました。



◇卓球教室◇◇◇◇



8月4日(月)には、卓球教室を開催しました。いつも車の送迎や事務の仕事でお世話になっている中山先生に協力してもらいながら、楽しく体験することができたと思います。2年生以上は、昨年までに経験していることもあって、さすがにうまいです。1年生は、初めて卓球をする子もいたのですが、ドンドンうまくなってしまいました。子どもの力はすごいです。

卓球教室の後でも、幼稚園さんに教室をお借りして卓球ができるようにしておいたのですが、もっと練習したいという子がたくさんいました。4日からの1週間は、毎日卓球ができるように時間も設定したので、十分に卓球を楽しめたのではないのでしょうか。



※音楽隊や人権カルタ教室など、次回のお便りでお伝えできればと思います。